

DRINKS.

Studer Swiss Gold VODKA mit echtem Goldflitter, 22 Karat, 70cl



Scannen, um die Online-Version zu besuchen

Zusatzinformation

Artikelnummer	700112
Alkoholgehalt	40%
Flascheninhalt	70cl
Herkunftsland	Schweiz
Region	Luzern
Abfüller	Studer & Co AG Distillerie, Freiheim, 6182 Escholzmatt, Schweiz
Marke	Studer
Typ	Vodka
Anwendung	pur oder für diverse Drinks und Cocktails
Degustationsnotiz	klarer, purer Geschmack
Verkehrsbezeichnung	Vodka
Details	aus Weizen und lokal bezogenem Bergwasser, abgefüllt in der mehrfach preisgekrönten Bergflasche
Ehrungen	Vodka Masters London 2011: Master Award in der Kategorie "Europe Vodka"Vodka Masters London 2011: Gold in der Kategorie "Design and Packaging"Vodka Masters London 2012: Gold in der Kategorie "Premium Vodka"Vodka Masters London 2012: Silber in der Kategorie "Europe Vodka"Vodka Masters London 2012: Gold in der



Kategorie "Design and
Packaging" Asian Spirit Masters
2012: Gold und Master Award
in der Kategorie "Vodka:
Design and Packaging"

Zutaten Ein Zutatenverzeichnis ist nach
Art. 16 Abs. 4 der
VERORDNUNG (EU) Nr.
1169/2011 nicht erforderlich.

Beschreibung

Dieser 40%-ige Vodka der Traditions-Destillerie Studer besteht aus Getreide und reinem Alpenwasser, welches die Handwerksmeister aus ihren eigenen Quellen beziehen. Der Familienbetrieb wurde 1883 von Hans Studer gegründet, als dieser von einer sehr lehrreichen Frankreich-Reise in das luzernische Escholzmatt zurückkehrte. Im Gepäck hatte er wertvolles Wissen, zahlreiche Rezepturen und einen ausserordentlichen Tatendrang.

Das wirklich Besondere an dem Swiss Gold Vodka ist allerdings nicht der spannende Hintergrund, der sorgfältige Herstellungsprozess oder der preisgekrönte Geschmack. Wahrlich einmalig ist die Bergflasche, in der sich die klare Flüssigkeit befindet. Das Matterhorn erhebt sich in majestätischer Form vom Boden der Flasche. Für das i-Tüpfelchen sorgt der 22-karätige Goldfitter, der im Flaschenbauch auf- und abschwimmt und damit ein bisschen an Schweizer Schnee erinnert. Auch das goldene Flaschenhals-Etikett ist Teil des edlen Designs, wofür der Gold Vodka bereits 2011 und 2012 von drei unabhängigen Wettbewerbsjürys Gold-Medaillen verliehen bekam.